



# 学園だより

令和4(2022)年1月11日

小中一貫校むくのき学園  
大阪市立啓発小学校  
大阪市立中島中学校

謹んで新春をお祝い申しあげます。旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

さて、今年は「寅年」にあたります。「寅」はもともと「演」が由来と言われ「人の前に立つ」という意味や、演と同じ読みの「延」から「延ばす・成長する」という意味を持っています。また十干十二支では、「壬寅（みずのえとら）」となります。「壬」には「生まれる」という意味があるので、この2つを組み合わせた壬寅には、「新しく立ち上ること」や「生まれたものが成長すること」、また「厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となる」イメージがあります。長く続くコロナ禍を越えて、新しい成長が始まる年になることを心から願います。

3学期には、立志式や志学式、卒業式などそれぞれの節目となる大切な行事を控えています。子どもたちの成長が実感できるような行事となるように教職員一同、子どもたちと共に、粘り強く堅実に歩みを進めてまいります。保護者の皆さまにおかれましては、引き続き、本校教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申しあげます。

また、1月には9年生の卒業後の進路選択とともに、私立高校の出願があります。子どもたちが自ら選択した進路に進むことができるよう、ご家庭でも、早いうちから目標を立て、努力を続けられるようご支援をお願いいたします。



障がい者週間取り組み(8年)



情報モラル(4年)



大掃除(全学年)

## むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報を届けしています。ぜひチェックしてみてください。  
☆「むくのき学園」でご検索ください。

